

## Nouvelle boîte de recyclage

Dans une démarche écoresponsable, une boîte de collecte en carton sera prochainement installée dans le village pour récupérer les bouchons en plastique au profit de l'association "Cœur 2Bouchons", qui soutient les personnes en situation de handicap.

Une fois en place, vous pourrez y déposer vos bouchons : ils seront ensuite revalorisés et recyclés par des structures spécialisées. Un petit geste du quotidien qui fait une grande différence pour l'environnement et la solidarité !  
Un grand merci à Alexis Angelino pour cette belle initiative !



## Finances : Le Conseil Municipal a voté le nouveau budget dans sa séance du 24 mars

Le bilan 2024 est satisfaisant et ne marque pas d'écart important par rapport aux prévisions sauf dans les recettes liées à la médiocre situation économique et immobilière : taxe d'aménagement (nouvelles constructions), taxe sur les mutations (ventes) et taxe sur la consommation d'électricité. En 2025 les taux d'imposition seront inchangés pour les Jardinois et l'encours de dette continuera de baisser. La masse salariale restera maîtrisée avec 4 % d'augmentation par rapport à 2024. Les principaux investissements porteront sur l'installation des caméras de vidéoprotection, l'aménagement de l'aire de jeux place de l'église, des travaux sur les commerces de Bérardier.

## Nouvelle aire de jeux - Place de l'Église

L'aire de jeux située place de l'Église a été inaugurée avec succès et enthousiasme ! Pensée comme un véritable lieu de détente pour tous.

Ce projet, très apprécié dès son ouverture, a pu voir le jour grâce au soutien financier du Département de l'Isère (subvention de 19 060 €) et de la Région Auvergne-Rhône-Alpes (subvention de 15 000 €), que nous remercions chaleureusement.

Un grand merci également à toutes les personnes présentes lors de l'inauguration, et à celles qui, depuis, profitent de ce nouveau lieu de vie au cœur du village !



# La dépêche de JARDIN



*L'été arrive !*

## LE MOT DU MAIRE

**Chères Jardinoises, chers Jardinois,**

Alors que les beaux jours commencent à s'installer, je souhaitais vous informer de nouvelles positives et vous remercier pour votre implication dans la vie de notre commune.

Je tiens tout d'abord à saluer le travail remarquable de notre école élémentaire, dont les résultats sont supérieurs à la moyenne nationale. C'est une fierté collective et un bel hommage rendu à l'engagement de l'équipe enseignante, au soutien des familles et à la motivation de nos enfants.

Le 10 mai dernier, l'aire de jeux tant attendue a été inaugurée dans une ambiance joyeuse et familiale ! En présence de Thierry Kovacs, maire de Vienne, et de Patrick Curtaud, vice-président du Département de l'Isère, petits et grands ont pu découvrir ce nouvel espace pensé pour le plaisir des enfants... et le répit des parents ! Les toilettes publiques à proximité ont également été mises en service ce jour-là. Merci à toutes celles et ceux qui ont partagé ce moment avec nous !

Autre bonne nouvelle du mois de mai : une boucherie a ouvert route de Bérardier ! Un jeune boucher talentueux, formé chez Piaton, s'est installé à Jardin avec le soutien de la commune, qui a pris en charge une partie des travaux pour faciliter son installation. Une réponse concrète à une demande forte des habitants — et une adresse à découvrir sans tarder !

Ces projets, ces résultats, petits ou grands, illustrent notre volonté de faire de Jardin une commune dynamique, tournée vers l'avenir, tout en restant à taille humaine.

Je vous souhaite à toutes et à tous un très bel été, riches en rencontres, en partages et en moments de convivialité.

*Amicalement,  
Bernard Roqueplan*

## Une boucherie au service de la qualité et du partage



Bienvenue à la boucherie de Romain Montalbano, nouveau commerce de proximité installé route de Bérardier ! Avec une promesse forte : authenticité, goût et respect de l'environnement. Ici, les viandes proviennent d'élevages fermiers français, en circuit court, et les produits proposés – charcuteries et plats traiteurs – sont élaborés dans une démarche Clean Label : ingrédients naturels, additifs réduits au minimum et zéro sel nitrité. Mais ce n'est pas tout : chez Romain, on vient aussi pour échanger, découvrir et s'inspirer ! Des recettes malines, pensées pour les familles comme pour les actifs pressés, sont proposées pour se régaler sans se compliquer la vie. Un vrai plus pour le quotidien des Jardinois !

### Romain Montalbano, un parcours guidé par la passion

Romain Montalbano découvre à 24 ans sa vocation pour la boucherie. Formé à Lyon chez Jeandel, puis à la Maison Vessière et enfin à la Maison Piaton, il y développe rigueur et savoir-faire. Son envie ? Moderniser le métier, transmettre sa passion et proposer des produits de qualité à tous les gourmands.



## Les Forains de votre marché

Chaque mercredi, le marché de Jardin accueille des commerçants passionnés qui vous proposent des produits de qualité dans une ambiance conviviale.

- Maison Cardinet, fromager champion de France, vous fait découvrir ses spécialités affinées et ses fromages d'exception.
- Notre traiteur espagnol vous régale avec un plat différent chaque semaine. Un voyage culinaire au cœur du marché.
- Isabelle propose une sélection de produits secs, salés et sucrés, ainsi que des bières artisanales, pour allier plaisir et qualité.
- Un primeur rejoint également le marché pour vous offrir des fruits et légumes frais, soigneusement sélectionnés.



## Soutenez vos commerçants locaux !

Pensez à vos commerces de proximité et faites vivre le cœur de notre village. Retrouvez :

- La boulangerie "Aux pains de Jardin" : pour vos pains frais et délices maison
- Le restaurant "La Roue d'Or" : une pause gourmande au centre du village
- La supérette Vival du village : vos courses quotidiennes à deux pas
- Le Tabac Presse : pour vos journaux, magazines et petits besoins

Chaque achat compte pour soutenir l'économie locale !

## Vidéoprotection : Des travaux en bonne voie

Les travaux d'installation du système de vidéoprotection ont débuté le 1er mars. L'aiguillage du village est désormais terminé, et la fin des travaux est prévue pour juin.

Au total, 20 caméras seront installées sur l'ensemble de la commune, couvrant les entrées et sorties du village ainsi que le secteur du Bérardier. Ce dispositif vise à lutter contre les actes malveillants et à renforcer la sécurité des habitants en collaboration avec les forces de l'ordre.

Ce projet a été mené par M. le Maire, Yannic Erard, et les membres de la commission sécurité, soucieux d'offrir un cadre de vie plus serein à tous.

## Le Conseil Municipal des Enfants en action !

Élus en novembre dernier, les jeunes conseillers du Conseil Municipal des Enfants (CME) n'ont pas chômé ! Depuis leur élection, ils se sont réunis à plusieurs reprises pour travailler sur différents projets.

Ils ont notamment participé à la cérémonie commémorative des accords d'Évian du 18 mars, marquant leur engagement dans la vie citoyenne.

Dans un esprit d'ouverture et d'échange, ils ont également préparé une vidéo destinée aux communes jumelées avec Jardin : Bievène (Belgique) et Saint-Flaive-des-Loups. Une belle initiative pour renforcer les liens entre les jeunes d'ici et d'ailleurs !



## Cap sur le Vercors pour les CM1 et CM2 !



Du 7 au 11 avril, les élèves de CM1 et CM2 de l'école élémentaire ont vécu une semaine inoubliable en classe découverte à Autrans, au cœur du Vercors.

Au programme : randonnée, escalade, tir à l'arc, course d'orientation et grimpe d'arbre... Autant d'activités sportives et ludiques qui leur ont permis de profiter pleinement de la nature environnante.

Les CM2 ont profité du séjour pour explorer un pan important de l'histoire locale : la Résistance dans le Vercors, un lieu emblématique de la Seconde Guerre mondiale.

De leur côté, les CM1 se sont initiés à l'étude de la faune et de la flore locales, découvrant la richesse et la diversité de cet environnement préservé.

Un séjour enrichissant qui a parfaitement mêlé sport, nature et découverte !